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REQUERIMENTO N° 106/2021
 

Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Volnei Morastoni, e ao Diretor Presidente do INIS
(Instituto Itajaí Sustentável) a fim de responder as seguintes indagações se ocorre o acompanhamento
de técnico habilitado pelo INIS para realizar podas nas árvores declaradas imunes ao corte e que se
encontram  em  via  ou  praça  pública?  Se  sim,  por  favor,  apresentar  relatório.  Caso  contrário,  favor
justificar Ocorre realização de vistorias técnicas para avaliação de arvores declaradas imunes ao corte?
Qual o intervalo e periodicidade das vistorias? Por favor, apresentar também relatório sobre situação
fitossanitária das mesmas. Existe lei ou decreto que contempla preservação e cuidados com as árvores
declaradas imunes ao corte? Em caso positivo, Qual a periodicidade de revisão do mesmo? Em caso
positivo, favor também apresentar revisões e alterações realizadas. Existe no município orientação ou
indicação de espécimes vegetais exóticas para compor o cinturão Verde? Caso exista, favor indicar os
espécimes. Nesse sentido, favor também abordar e indicar os espécimes vegetais exóticas invasoras.
Existe  o  cadastramento  técnico  da  arborização  de  ruas,  áreas  verdes  e  áreas  de  preservação
permanente em logradouros públicos? Se sim, favor apresentar o cadastramento. Caso contrário, favor
justificar. Quais as alternativas técnicas indicadas pelo INIS para evitar a supressão de vegetação em
projetos de instalação ou alteração de equipamentos públicos ou privados em áreas já arborizadas?
Caso não existam técnicas indicadas, justifique. Quais as compensações ambientais indicadas pelo INIS
em caso de supressão de vegetação em projetos de instalação ou alteração de equipamentos públicos
ou privados em áreas já arborizadas? Está sendo cumprida a exigência de projeto de arborização de
todas  as  ruas  a  serem  contempladas  em  novos  loteamentos  urbanos?  Se  sim,  indicar  em  quais
efetivamente  a  arborização  foi  implantada  nos  últimos  10  anos.  Se  a  exigência  de  projeto  de
arborização  de  todas  as  ruas  a  serem contempladas  em novos  loteamentos  urbanos  estiver  sendo
cumprida,  são  exigidos  relatórios  técnicos  de  implantação  e  acompanhamento?  Se  há
acompanhamento,  por  qual  período?  Para  os  projetos  de  arborização  de  todas  as  ruas  a  serem
contempladas em novos loteamentos urbanos, existe alguma indicação em lei municipal dos espécimes
vegetais  permitidos?  Foram  elaborados  projetos  de  arborização  urbana  para  todas  as  ruas  em
loteamentos públicos já implantados? Se sim, favor apresentar relação dos loteamentos. Caso contrário,
favor  justificar.  Quais  as  informações  e  orientações  sobre  a  vegetação  existente  no  terreno  são
fornecidas aos interessados durante a consulta de viabilidade do referido imóvel? Caso exista vegetação
no  terreno,  são  fornecidas  informações  sobre  seu  correto  manejo  na  consulta  de  viabilidade?  Os
servidores  responsáveis  pela  poda  de  árvores  em  domínio  público  são  treinados?  Se  sim,  favor
apresentar  roteiro  e  periodicidade dos  treinamentos  e  comprovação de  participação dos  servidores.
Caso  contrário,  favor  justificar.  As  empresas  responsáveis  pela  infraestrutura  urbana  apresentam  o
plano detalhado de poda? Seus colaboradores são credenciados e treinados para tal atividade? Se sim,
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o  treinamento  é  realizado  por  quem?  As  podas  são  fiscalizadas  pelos  INIS?  A  equipe  do  Corpo  de
Bombeiros  e  das  Centrais  Elétricas  de  Santa  Catarina  S.A.  -  Celesc  ou  empresa  por  ela  contratada,
apresenta plano de poda antecipadamente ao INIS, salvo situações emergenciais? Seus colaboradores
são credenciados e treinados para tal atividade? Se sim, o treinamento é realizado por quem e qual a
periodicidade? As podas realizadas nesses casos são fiscalizadas pelos INIS? O INIS oferece curso de
poda em arborização urbana para interessados periodicamente? Todas as árvores declaradas imunes
ao corte, estão identificas por placas? Existem regulamentos de espécies permitidas em vias públicas
emitidos pelo INIS? Se sim, aponte quais. De que forma é realizada a educação ambiental em todos os
níveis de ensino no município? De que forma é realizada a conscientização pública para a preservação
do  meio  ambiente?  Existe  mapeamento  da  ocupação  de  APPs  no  município?  Existe  projeto  para
promover a  integração áreas verdes e espaços naturais  protegidos a fim de estabelecer  corredores
ecológicos? Se sim, favor apresentar. Caso contrário, favor justificar. Existe projeto para ampliação da
arborização  de  ruas  praças,  parques  e  áreas  verdes  do  Município?  Se  sim,  favor  apresentar.  Caso
contrário, favor justificar. Existe plano de manutenção da arborização das ruas, praças, parques e áreas
verdes do Município? Se sim, favor apresentar. Caso contrário, favor justificar. Quais os instrumentos
legais  destinados  a  estimular  parcerias  entre  os  setores  público  e  privado  para  implantação  e
manutenção  de  áreas  verdes  e  espaços  ajardinados  ou  arborizados  foram  criados?  Foram  criados
programas  para  a  efetiva  implantação  e  manutenção  das  áreas  verdes  previstas  em  conjuntos
habitacionais  e loteamentos? Se sim, favor  apresentar.  Caso contrário,  favor  justificar.  Foi  elaborado
mapeamento de área s verdes do Município, identificando em cada bairro as áreas do Sistema de Área s
Verdes? Se sim, favor apresentar. Caso contrário, favor justificar. Foi elaborado e implantado, através de
lei, um Plano Municipal de Meio Ambiente e Recursos Naturais? Se sim, favor apresentar. Caso contrário,
favor justificar.
 

JUSTIFICATIVA:
A presente justificativa tem como base que de acordo com o Censo IBGE (2010), o município de Itajaí
apresenta arborização em apenas 33,2% das vias públicas, colocando-o em posições comparativas não
muito  favoráveis  tanto  na  esfera  estadual  quanto  na  nacional.  Desta  forma,  não  apenas  pela
importância inquestionável da preservação de meio-ambiente e de necessidades de mais áreas verdes,
mas para termos também um cenário atualizado de nosso Município, o que nos permitirá caminhar no
sentido desenvolver leis e trabalhar conjuntamente com o poder executivo para estabelecermos novos
padrões ambientais e colocar Itajaí como referência nacional na área do meio-ambiente.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 03 DE MAIO DE 2021

ALINE SEEBERG ARANHA
VEREADORA - DEM
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